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- В Е Л И К О Г О _ О К Т Я Б Р Я 

«Магнитогорский 
МЕТАЛЛ» 

Недавно я возвратился из 
Нижнего Тагила, где проходил 
Всесоюзный семинар секретарей 
комсомольских организаций пред
приятий черной металлургии 
С С С Р . Комсомольские секретарь 
120 металлургических предприя
тий поделились опытом работы 
обсудили планы дальнейшей дея
тельности молодых металлургов, 
рассказали, какими новыми тру
довыми подарками хотят встре
тить • комсомольцы полувековой 
юбилей Страны Советов. 

Семинар проводился Централь
ным Комитетом В Л К С М совмест
но с Министерством черной ме
таллургии. 

В первый день его работы пе
ред собравшимися выступил пер
вый секретарь горкома К П С С 
Нижнего Тагила т. Колбин. Он 
кратко ознакомил присутствую
щих с историей города, рассказал 
о партийном руководстве комсо
молом, поставил некоторые вопро
сы о проблеме семьи в деле во
спитания молодежи. 

Директор Нижне-Тагильского 
комбината т. Макаев, секретарь 
комитета комсомола этого пред
приятия т. Сушилов, заместитель 
начальника технического управ
ления Министерства черной ме
таллургии т. Каблуковский под
черкивали в своих выступлениях, 
что комсомольцы должны явить
ся ведущим Звеном на пути осу
ществления грандиозных произ
водственных задач, поставленных 
перед советскими металлургами. 

Но для этого прежде всего не
обходимо еще более укрепить 
трудовую дисциплину среди моло
дежи. 

В этот же день участники се
минара побывали в цехах пред
приятия, познакомились с рабо
той комсомольских организаций 
и групп. 

На следующий день выступали 
представители металлургических 
предприятий, принимающие уча
стие в семинаре. С особенным ин
тересом и вниманием собравшие
ся слушали секретаря комсомоль
ской организации Волгоградского 
завода «Красный Октябрь» тов. 
Тарнарутского. Он рассказывал 
об опыте работы заводского ком
сомола в новых условиях хозяй
ствования. 

Несколько слов хочется сказать 
об учебе молодежи на этом пред
приятии. После перехода на но
вую систему планирования и ма 
териального стимулирования ком
сомольцы организовали с в о и 
группы, где начали изучать эко
номику не только нашей страны, 
но и многих высокоразвитых со
циалистических и капиталистиче
ских государств. 

Опытом комсомольской работы 
поделились и многие другие сек
ретари комитетов В Л К С М . Было 
о чем рассказать и нам, предста
вителям многотысячной комсомо
лии Магнитки. Особенный интерес 
вызвало то, как мы стараемся 
воспитывать нашу молодежь на 
боевых и трудовых традициях, 
какую роль сыграл комсомол на
шего комбината в организации 
слета первых строителей Магнит
ки и многое другое. 

С заключительным словом к 
участникам семинара обратился 
секретарь Ц К В Л К С М Абдрахман 
Халилович Везиров. Он обратил 
особое внимание секретарей на 
рост комсомольских рядов, на по
литическую учебу молодежи и ин
дивидуальную работу с каждым 
молодым металлургом. 

Секретари комитетов В Л К С М 
металлургических предприятий 
увезли с семинара много нового, 
интересного и полезного. Он явил
ся хорошей школой комсомоль
ским активистам и большим под
спорьем в подготовке молодых 
металлургов к 50-летию Великого 
Октября. М. МАНЗАТУЛА, 

секретарь комитета В Л К С М 
комбината. 

Не совсем о'ычное партийное 
.обрание нрошлс недавно в ли-
.гопрокатном це.;е. Необычно оно 
1режде всего п.. своей подготов-
.е. 

Когда на паргийном бюро цеха 
утверждалась повестка собрания 
.Воспитательную работу — на 
,'ровень задач сегодняшнего дня», 
.оммунисты задумались: как луч-

jie, доходчивее и активнее прове-
;ти его. Мнения были самые раз-
лые. И, наконец, пришли к еди
ному решению. 

Пригласили всех мастеров и 
Зригадиров, раздали им бланки и 
объяснили, что и как нужно де-
.ать. Требовалось, чтобы каждый 

.юмандир производства заполнил 
оланк-характе^ истику на всех сво
их подчиненных. 

Накануне собрания характери
стики были собраны: их оказалось 
около четырехсот. Коммунисты 
подробно ознакомились с каждой. 
После просмотра и соответству
ющей обработки характеристик 
выяснилось, сколько в коллективе 
листопрокатчиков люби т е л е й 
спиртного, людей, склонных к на
рушениям норм поведения. 

В проведении партийного со
брания принимали участие не 
только коммунисты; были при
глашены и беспартийные — ма
стера производства, бригадиры, 
передовые рабочие и «неблаго
надежные». 

С докладом перед собравшими
ся выступил заместитель секрета
ря партийного бюро по идеологи
ческой работе Петр Иванович 
Плотников. Он кратко осветил 
положение дел в цехе с трудовой 
дисциплиной за прошлый год. 

Сорок два листопрокатчика по
сетили медицинский вытрезвитель. 
Например, т. Васильев умудрился 
посетить это заведение дважды, а 
т. Летуев вообще побил все ре
корды: в медицинском вытрезви
теле он побывал четыре раза, чем 
нанес значительный материаль

ный и моральный ущерб своей 
семье. 

За прошлый год, продолжал 
далее докладчик, было совершено 
12 прогулов. Если учесть, что в 
листопрокатном цехе трудятся, в 
основном, старые кадровые рабо
чие, которым за тридцать лет, то 
ясно: 12 прогулов — цифра не
малая. 

Причина ухудшения дисципли
ны, подчеркнул докладчик, заклю
чается в слабой организации во
спитательной работы. Мастера и 
бригадиры недостаточно разбира-

минается этот урок. А почему бы 
нам не собрать всех нарушителей 
трудовой дисциплины? Пригла
сить их жен сюда же. Строго по
говорить с теми, кому не нра-
Е Я Т С Я наши порядки. Я уверен, 
стыдно станет им, поймут, что та
кими у Пас не очень-то дорожат. 

Тов. Крыша поддержал валь
цовщик т. Дригун. Он, в частно
сти, отметил, что подобные пар
тийные собрания нужно дово 
дить как можно чаще. Характе
ристики, которые пишут руково
дящие работники на каждого 

ХОРОШО подготовили — 
А К Т И В Н О П Р О В Е Л И 

О Т Ч Е Т С П А Р Т И Й Н О Г О С О Б Р А Н И Я 

ют проступки С Е О И Х подчиненных, 
Сменно-встречные собрания как 

трибуна для воспитания трудя
щихся используются крайне редко. 
Лекции и беседы готовятся пло-
хо,_,и многие рабочие приходят на 
такие собрания только к концу, 
когда переходят к обсуждению 
производственных вопросов. В 
бригадах очень редки совместные 
культпоходы в кино, театр, на 
концерт. 

Слабая трудовая • дисциплина 
Обусловлена еще и тем, что не
которые командиры производства 
плохс? знают своих подчиненных. 

Есть еще мастера и бригадиры, 
которые пренебрегают индиви
дуальной воспитательной работой. 

Затем начались пр'ення. Первым 
взял слово мастер т. Крыш. 

— Недавно я смотрел спектакль 
«Стройфронт» в постановке наше
го театре. Интересно - проходили 
собрания в тридцатые годы. По
учительно для нас. Собирают 
пьяниц, рвачей, бракоделов и так 
отчитывают, что надолго запо-

члена бригады, тоже способствуют 
укреплению дисциплины. Они бу
дут как-то обязывать мастеров и 
бригадиров вести повседневную 
индивидуалЬно-воспитател ь и у ю 
работу с трудящимися, хорошо 
знать всех своих подчиненных. 

Начальник стана «4500» т. Но
сенко предложил, чтобы с харак
теристиками рабочих знакомить 
членов их семей: пусть знают, как 
отзываются об их отце или мате
ри на производстве. 

Помощник начальника цеха по 
ме.чанооборудованию т. Заблот-
ский говорил о необходимости 
еще выше поднять ответствен
ность мастеров и бригадиров за 
каждого рабочего. 

— В нашем цехе, — сказал вы
ступивший па собрании начальник 
листопрокатного цеха т. Гонча
ров, — на 8 беспартийных при
ходится один коммунист. Это 
большая армия идейных воспита
телен, способных наставить, спот
кнувшегося человека на- правиль
ный путь, предотвратить амораль
ный поступок, не допустить пьян

ки и дебошей в семьях, пресечь 
халатное отношение к производ
ству. Однако, к великому сожале
нию, встречаются у нас еще та
кие коммунисты, которые сами 
допускают нарушения трудовой и 
производственной дисциплины. 
Какой пример возьмут рабочие с 
бригадира коммуниста т £ Кукли-
яова, который сам пьянствует, че
му может научить коммунист 
т. Евтушенко, который сам явля
ется прогульщиком! 

Таким товарищам нельзя дове
рить Боепитание людей. Им нужно 
прежде всего самим подтянуться, 
заслужить доверие и авторитет. 
Только тогда, когда коммунист 
будет примерным производствен
ником, активным общественником, 
настоящим семьянином, — под
черкнул т. Гончаров, -— только 
тогда он сможет стать и воспита
телем. 

Укрепление трудовой дисципли
ны в цехе — прямая дорога к по
вышению производительности тру
да, к улучшению качества выпу
скаемой продукции. Строгими от
ветчиками за дисциплину должны 
стать коммунисты — такое мне
ние было у всех выступающих. 

В решении, принятом на пар
тийном собрании, говорится: пла
нировать работу по воспитанию 
трудящихся, регулярно заслуши
вать на рапорте у начальника це
ха мастеров и бригадиров о на
рушениях трудовой дисциплины, 
молодых рабочих прикреплять к 
наиболее опытным специалистам, 
критиковать нарушителей в «Кро
кодиле», который нужно выпу
скать в двух экземплярах: один 
вывешивать на самом видном ме
сте в цехе, другой посылать до
мой, в семью нарушителя, и так 
далее, 

Партийное собрание в листо
прокатном цехе прошло активно, 
имело большое воспитательное 
значение. 

В. КАРПЕЕВА, 
инструктор парткома комбината. 

Знакомьтесь: ударник 
коммунистического труда 
электрослесарь по ремонту 
оборудования центральной 
электростанции Анатолий 
Степанович Корнов. Он не 
только один из лучших спе
циалистов своего дела, но и 
активный общественник, из
бран профгрупоргом. 

Ф о т о Н . Н е с т е р е н к о , 

Сегодня—день лектора 
Единый лекторский день на комбинате становится у ж е 

традиционным. Впервые у нас он прошел 31 январи, когда 
комбинат праздновал свой юбилей — 35-летиа со дня пуска 
первой магнитогорской домны. Затем лекторы — руководя
щие и партийные работники — пришли в цехи 2 2 февраля с 
лекциями о Советской Армии и Военно-Морском Флоте. 

Единый лекторский день, который проводится сегодня, 
посвящен вопросам укрепления социалистической дисципли
ны труда. Ему' предшествовали кустовые семинары партгруп
оргов, профзргов, комсоргов и агитаторов, на которых с дон-
ладами о задачах активистов цехов по укреплению дисцип
лины труда выступили руководящие работники комбината. 

А сегодня пзред тружениками выступч? начальники це
хов, главные специалисты и руководящие работники партко
ма и профкома. В своих лекциях они расскажут о состоянии 
трудовой и производственной дисциплины на комбинате, о ме
рах по устранению всевозможных нарушений . 

А. ПРОЗОРОВ, ответственный секретарь 
общества «Знание» комбината. 

Года, два назад ложевого отде
ления совсем не было в основном 
механическом цехе, и ножи для 
всего комбината производились в 
общем потоке. Работа .эта была 
для цеха второстепенной. Сроки 
изготовления ножей часто откла
дывались, а это было недопусти
мо, так как цех.:м постоянно тре
бовались ножи различных профи
лей и назначений. 

Часто возник!ли конфликты с 
руководителя ш цехов. А нското-

ые заказчики даже брали нолей 
не совсем готовыми. 

В коллективе нашего цеха над 
этим задумались, взвесили ьсе и 
пришли к Bbmoiiv. что необходимо 
создать отделение, которое бы 
специализировалось на изготовле
нии н о ж е й . Разместить отделение 
решили в бывшем помещении 
кузницы, предварительно его рас
ширив. Помещение было готово в 
корсткий срок. Вскоре же в нем 
появилось оборудование. Было 
это недавно. Но сейчас уже ноже
вое отделение без задержки обес
печивает своей продукцией все 
цехи комбината . Только для б л ю 
минга «Ns 2 изготовляется сасеме-

ИДЕМ ВПЕРЕД 
сячио около 4 тысяч ножей. 
Большое их количество получают 
диетой?скатные станы. 

В новом отделении с первых 
же дней стали заботиться о том, 
чтобы все время повышалось ка
чество изделий. Да и количество 
постоянно «двигалось» вперед. 
Этого требовало год от года рас
ширяющееся производство на 
комбинате. 

Положительно сказалось на 
производительности введение по
точного метода и полного замкну-, 
того цикла. Это намного ускорило 
выполнение заказов. 

Облегчился труд и увеличилась 
производительность после внедре
ния ряда мероприятий, которые 
предусматривались планом НОТ. 
Всего в этот план входило 25 ме
роприятий. Для их внедрения в 
производство была создана брига
да во главе с помощнике н на
чальника по технологии А. П. Ш с -
мявичем. Активное участие по 
внедрению Н О Т в производство 
принимал п о м о щ н и к н а ч а л ь н и к а 

по оборудованию Н. Н. Митрохин, 
механик К. Ш . Шарафутдаиов, 
инженер техотдела А. 3 . Занин-и 
другие. 

Из 25 в ы п о л н е н о уже 
16 мероприятий. Всего на них 
затрачено 2 т ы с я ч и рублей, 
а годовая экономия уже состави
ла 10.5 тысячи рублей. После 
внедрения плана ПОТ высвободи
лось 7 челе век. А надо сказать, 
чтэ план был составлен на два 
года. Впереди еще _ 9 месяцев. 
Внедрить же осталось' 15 процен
тов от всего количества меро
приятий. Когда все они будут вы
полнены, экономия значительно 
возрастет- для д р у г и х гоабот осво
бодится еще несколько человек. 

Хорошо сказывается на произ
водительности повышение квали
фикации наших рабочих. Если с 
начала работы отделения у боль
шинства из них была низкая ква
лификация, то теперь многие 
имеют высокие производственные 
р а з р я д ы . 

З а м е ч а т е л ь н о т р у д а т с я у в а с 

строгальщик ' Виктор Макаров. Он 
ежедневно выполняет задание на 
120—130 процентов. К тому ж е 
Виктор еще и учится на четвер
том курсе индустриального тех
никума. Хорошо трудится также 
и фрезеровщица Белышева Нина, 
сивеем недавно закончившая тех-
школу цеха. 

Валентин Клееагпв недавно 
пришел в цех, но уже успел ос
воить шлифовальный станок и 
сейчас имеет пятый разряд. 

Многие наши рабочие могут 
работать на двух или трех раз
личных станках. Это дает нам 
возможность делать иногда п о 
лезные для производства п е р е 
становки. 

Сейчас наше отделение з а н и 
мает одно из первых мест в ос 
новном механическом цехе. Н о 
мы не останавливаемся на до
стигнутом — идем вперед. Н а ш а 
цель — добиться высокого зва
ния «Участок коммунистического 
труда». 

* Т . БЕЛОВ, 
бригадир шлифовально-но-

жевого отделения основного 
механического цеха. 


